



Liebe Schüler:innen,
Liebe Lehrer:innen,
Liebe Eltern,
Und alle anderen ;)

Wir wünschen euch allen ein frohes neues Jahr! Ab jetzt werden wir, die SV, euch jeden Monat auf dem Laufenden halten. Nach einem kleinen Rückblick auf unsere bisherigen Projekte werden wir euch auch über anstehende Projekte der SV informieren!

RÜCKBLICK



29/10 SV Arbeitskreis

Als erstes Projekt hat die SV dieses Jahr den SV AK gegründet. Jede:r Schüler:in kann ab nun die SV bei Projekten unterstützen oder eigene einbringen. Bei Interesse schreibt uns gerne eine Mail!



01/12 Welt-Aids Tag

In diesem Jahr hat Herr Becker von der Aids-Stiftung Mainz wieder einen Infostand zum Thema Aids / HIV gemacht. In der 10b gab es zusätzlich auch schon einen Vortrag zu diesem Thema. Weitere folgen!



06/12 Nikolausaktion

Dieses Jahr konnte die Nikolausaktion endlich auch wieder mit anderen Schulen stattfinden. Schon Ende November konnte man für seine Freund:innen Schoko-Nikoläuse bestellen. Insgesamt konnten wir über 200 Stück verteilen!



08/12 Unterschriftenaktion Bildungswende

Zusammen mit vielen anderen Schulen in Deutschland haben wir eine Unterschriftenaktion für ein besseres Bildungssystem organisiert. Die Unterschriften werden nun an Bildungspolitiker:innen übergeben.



13/12 Johanniter-Weihnachtstruckeraktion

Bei der Weihnachtstruckeraktion konnte jede Klasse einen Karton mit Essen / Spielsachen für hilfsbedürftige Menschen in Südosteuropa packen. Dieses Jahr kamen über 30 Kartons zusammen, die von den Johannitern abgeholt wurden.

AUSBLICK

Die nächsten Treffen

Die SV trifft sich ein- bis zweimal pro Woche, um die aktuellen Projekte zu besprechen und neue Ideen anzustoßen. Gerne könnt ihr auch dazu kommen! Unsere nächsten Treffen sind am 08.01., 12.01., 17.01., 23.01. und am 29.01. (13:10; Sekre)



Vorträge zum Thema Aids

Auch in den Klassen 10a, 10c und 10e wird Herr Becker Vorträge zum Thema Aids halten. Etwas verspätet werden diese wahrscheinlich zwischen dem 22. und 26. Januar stattfinden. Die Vorträge dauern in der Regel eine Doppelstunde.



Schulmerch

Der nächste Bestellzeitraum für den Schulmerch wird im Februar sein. Die Designs werden wir noch rechtzeitig bekannt geben. Informationen zum alten Schulmerch entnehmen sie bitte unserer Mail vom 19. Dezember!



Projekttag

Am Ende des Schuljahres soll es wieder einen Projekttag geben. An diesem können Projekte in der Schule oder als Exkursion durchgeführt werden. Für diesen Projekttag wurde bereits ein Arbeitskreis gegründet. Weitere Infos folgen!



Das war unser erster Newsletter! Wir hoffen ihr wisst jetzt mehr über unsere Arbeit und guckt vielleicht auch mal bei unseren Treffen vorbei! Bei Fragen, Anliegen oder Wünschen, schreibt uns gerne eine Mail!

Wir wünschen euch allen ein Frohes Neues Jahr und einen schönen Schulbeginn!

Eure SV